

## **Börsenseminar: „AKTIEN für ALLE“**

**Der Nullzins ist zementiert und kostet deutsche Sparer Jahr für Jahr Milliarden. Gleichzeitig werden die Reichen auch hierzulande immer reicher. Frei nach dem Motto "Aktien für alle" fordert Friedrich Merz (CDU) daher die Teilhabe am Erfolg der Marktwirtschaft für breite Bevölkerungsschichten. Dafür erntet er heftige Kritik: Viel zu riskant für die finanzielle Altersabsicherung. Nur etwas für Reiche, die sich mögliche Börsenverluste leisten können. Oder für ganz junge Menschen mit einem noch sehr langen Anlagehorizont. Andererseits: Länder wie Norwegen, USA und die Niederlande machen vor, wie sich auf Aktienbasis der Wohlstand einer ganzen Nation mehren lässt. Wer also hat recht? Aktien-Fan Friedrich Merz oder seine Kritiker?**

**Und was müssen Anleger unbedingt beachten, wenn sie dem Nullzins entkommen und den Gang an die Börse wagen wollen? Allzumal in unsicheren Zeiten von Konjunkturabschwung, Handelskrieg und Brexit-Chaos? Antworten auf diese und weitere spannende Fragen erhalten Sie auf unserem diesjährigen Börsen-Seminar "Aktien für Alle". Sichern auch Sie sich am besten gleich Ihren Platz.**

**kostenlose Anmeldung unter 04821 / 6793-0 oder über [www.iac.de/seminar](http://www.iac.de/seminar)**

**Veranstalter: Itzehoer Aktien Club**